



▶ BAHAN PANGAN

Daging Ayam Murah Digelontor di 3 Pasar

UMBULHARJO—Daging ayam potong murah digelontorkan oleh Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) DIY melalui operasi pasar, Selasa (25/7).

Abdul Hamid Razak
hamied@harianjogja.com

▶ Harga daging ayam yang digelontorkan oleh TPID DIY adalah Rp32.000 per kilogram.

▶ Sebanyak tiga pasar tradisional bakal disasar oleh TPID DIY dalam menggelar operasi pasar selama sepekan ke depan.

KONDISI PASAR AYAM POTONG di DIY

☑ **3.610 Ton** Produksi ayam potong di DIY setiap bulan.

☑ **1.984 Ton** Kebutuhan daging ayam potong di DIY setiap bulan.

Sumber: BAPPP DIY

PASAR YANG DISASAR OPERASI PASAR

1. Pasar Beringharjo	: 500 kg
2. Pasar Kranggan	: 300 kg
3. Pasar Demangan	: 300 kg

Sumber: Disperindag DIY

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan DIY Tri Saktiyana mengatakan operasi pasar itu akan digelar selama sepekan ke depan. Daging ayam potong itu, kata dia, dijual dengan harga yang lebih rendah dari pasar, yakni Rp32.000 per kilogram (kg).

Dia mengatakan operasi pasar itu digelar dalam rangka untuk menekan harga daging ayam di pasaran yang saat ini mencapai antara Rp43.000 per kg hingga Rp50.000 per kg. Operasi pasar itu akan digelar selama tiga jam, mulai pukul 07.00 WIB hingga pukul 10.00 WIB di tiga pasar tradisional di Jogja, yakni Pasar Beringharjo, Kranggan, dan Demangan. "Kami akan terus memantau dan mengevaluasi perkembangannya. Apakah ada efeknya [harga daging ayam turun] atau tidak," katanya saat dihubungi wartawan, Rabu (25/7).

Kepala Disperindag Jogja Maryustion Tonang mengatakan tingginya harga daging ayam saat ini disebabkan tingginya permintaan pasar. Di sisi lain, stok daging ayam dari peternak terbatas. "Kami selalu berkoordinasi melalui tim pengendali inflasi daerah (TPID), salah satunya dengan menggelar operasi pasar ini," kata dia.

Dari keseluruhan daging yang digelontorkan melalui operasi pasar itu, untuk Pasar Kranggan digelontor sebanyak 300 kg; Pasar Beringharjo sebanyak 500 kg, dan Demangan sebanyak 300 kg.

Wajjinhah, salah seorang pembeli daging ayam di Kranggan mengaku terbantu dengan operasi pasar tersebut. "Di sini harganya lebih murah. Kami tetap berharap

agar harga daging kembali normal. Kalau harganya terus tinggi yang repot ya pedagangnya ya pembelinya," ujar dia.

Sebelumnya, Kepala Badan Ketahanan Pangan dan Penyuluhan (BKPP) DIY Arofa Noor Indriani mengatakan produksi ayam potong di DIY per bulan 3.610 ton dan kebutuhan 1.984 ton. Sehingga ada surplus 1.626 ton.

Meskipun di DIY ada surplus daging ayam, tetapi diakui harga daging ayam saat ini mahal karena harga pakan ayam sebagian impor. Selain itu, harga DOC (ayam berumur satu hari) pun beranjak naik.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005